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 市内10小学校区で開催しましたタウンミーティングでは、「計画と戦略、何が未来を創るのか」と題し、自治会運営を担われているみなさまを中心に参加

していただきました。会場でお聴きした提案や意見をお知らせします。 

 今後の市政に可能な限り反映させてまいります。 

     

校区名 開催日時・場所 参加者数 

宇仁 
小学校区 

４月２１日（木） １９：３０ ～ ２１：００ 

八王子会館 
３８名 

タウンミーティングでのご意見 

Ｎｏ 意 見 概 要 回答など 

1 宇仁小グランドの跡地を住宅地に早く造成してほしい。 民間による宅地開発も含めて検討中をしていす。今後、アンケートも実施

する予定です。 

（担当より） 

宇仁小学校跡地の活用計画を含めた宇仁地区のまちづくりについては、

平成 28 年度から平成 29年度にかけて、定住促進まちづくり助成金交付制

度を活用し、宇仁郷まちづくり協議会を中心とした住民主体のまちづくり計

画を策定していただく予定としています。（当該内容については、H28.5.9

に宇仁郷まちづくり協議会に説明済） 

2 高齢者の一人暮らしのためにデマンドバスを導入してほしい。 デマンドバスを含め、地域の交通課題に対応するため、平成２８年３月に

『地域主体型交通導入の手引き』を作成し、代表区長会などで紹介をして

います。また、地域よりこの導入の手引きの要望があれば説明を行ってい

るところです。 
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3 特別指定区域制度を利用しようとしても、小印南町でも赤線・青線の問

題があって利用できない。 

事情は伺っています。個別の状況に応じて対応していきます。 

（担当より） 

住宅等の建築にあたり、法定外公共物（赤線・青線）の占用・払い下げ・付

け替え等の申請が必要な場合は、都市整備部用地課までお問合せくださ

い。 

4 スポーツクラブ 21 がふるさと創造会議に加入することはできるのか。 九会地区ふるさと創造会議には入っている例があります。特段、制限する

ような取り決めはありませんので、加入してください。 

5 ふるさと創造会議への支援は今後も継続されるのか。 今の支援制度は、5 年を目処に交付しており、今後も必要な支援を検討し

ています。 

６ 役員や委員の割り当てが多く、小さい町は困っている。集約することは

できないのか。 

小規模な町においての実情は認識しています。今後の検討課題とて取り

組んでまいります。 

７ 幼保、宇仁幼児園への通学路の交通環境が危ない。 （担当より） 

交通マナーの徹底、交通安全の啓発表示等を図りつつ、できるかぎり、交

通安全の確保に努めてまいります。 

８ 防犯カメラの設置はどのように進めるのか。 市としては、平成 27 年度から順次、主要道路の交差点を念頭に警察と協

議して設置を進めています。（一基 50 万円必要） また、自治会等が設置

される場合が、県（最高 8 万円）と市（最高 4 万円）の補助制度がありますの

で、活用してください。 

9 耐震対策について 

 

 

 

学校など公共施設については、平成 27 年度に加西市の 11 校の小中学校

の耐震工事を終わらせています。個人の住宅については、昭和 56 年以前

に建てられた建物について、簡易耐震診断推進事業を実施しているほ

か、耐震性の高い住宅への建替え費用を助成する住宅耐震建替工事補
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耐震対策について 

助や住宅耐震改修補助も実施しています。 

（担当より） 

兵庫県及び加西市では、【進めよう「住まいの耐震化」】として、住まいの耐

震化促進事業を進めています。 

  1 人でも多くの皆さんに耐震化に取り組んでいただけるよう、当事業に

おいて、様々な助成制度を設けています。（住まいの耐震化に関するチラ

シを H28.6 に隣保回覧予定） 

10 地震対策について 

ボランティアの受入、外部に避難場所の確保、避難場所としての体育

館の区割り等が可能なのか。 

加西市の11校の小中学校の耐震工事は完了しており、住民の避難場所と

して指定しています。 

今回の熊本地震を教訓にし、今後は直下型地震を想定した訓練も含め

て、準備を進めます。 

11 狭い道路の拡幅工事を行ってほしい。 多加野地区の区長会よりも要望を頂いていますので、順次、計画的に実

施してまいります。 

12 農政課の農地・水・環境保全対策の申請について、書類が多く、文言

が難しく申請が困難であり、役員が交代すると大変に困る。 

平成 19 年度から開始された制度であり、事業規模や申請額が大きいの

で、国のチェックも厳しい制度です。申請の簡易化は市も要望しているとこ

ろですが、改善できていません。もし分かりにくいところやご不明な点があ

れば、何なりと相談ください。 

 


